

4211 der Beilagen zu den stenographischen Protokollen des Bundesrates

Gesetzesbeschluß des Nationalrates vom 30. Jänner 1992 betreffend ein Bundesgesetz über die Erhebung von Gebühren und den Ersatz von Auslagen für Amtshandlungen österreichischer Vertretungsbehörden in konsularischen Angelegenheiten (Konsulargebührengesetz 1992 - KGG 1992)

Abänderungen gegenüber dem Gesetzentwurf in 380 der Beilagen

Der Nationalrat hat anlässlich der Beschlußfassung im Gegenstand gegenüber dem Gesetzentwurf in 380 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen des Nationalrates, XVIII. GP, folgende Abänderungen beschlossen:

1. In § 17 Abs. 1 tritt an Stelle der Worte "1. Februar 1992" der Ausdruck "1. März 1992".
2. In § 17 Abs. 2 weden die Worte "31. Jänner 1992" durch "29. Februar 1992" ersetzt.
3. In § 17 Abs. 3 weden die Worte "1. Februar 1992" durch "1. März 1992" ersetzt.